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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM DEZESSETE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos dezessete dias do mês de março de dois e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de 

todos os edis. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 6ª Reunião Ordinária. Em única 

discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao 

Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail do Residencial Mirante da 

Serra, respondendo a Representação 40/2025 do Vereador Patrick. Correspondência 

da EPR Via Mineira, respondendo as Representações 3, 4, 6, 11, 12 e 14/2025 da 

Câmara Municipal. Ofício 116/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 9/2025 do Vereador Luiz Antônio. Ofício 123/2025, do Gabinete do 

Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2477/2025 - Concede revisão geral anual nos 

vencimentos dos servidores púbicos ativos, inativos e pensionistas da administração 

direta e indireta do Município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da 

Constituição Federal. Ofício 128/2025, do Gabinete do Prefeito, apresentando o 

Projeto de Lei 2478/2025 – Ratifica o convênio firmado entre o Município de 

Carandaí/MG, o Município de Caranaíba/MG e o Município de Capela Nova/MG e dá 

outras providências; Projeto de Lei 2479/2025 – Concede reajuste nos vencimentos dos 

servidores públicos ativos, inativos e pensionistas da Administração Direta e Indireta do 

Município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da Constituição Federal. Ofício 

127/2025, do Gabinete do Prefeito, apresentando Veto Total ao Projeto de Lei 

763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar – 

VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 

2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. Ofício 

36/2025, da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Lei 761/2025 - Concede revisão 

geral anual nos vencimentos dos servidores ativos e inativos da Câmara Municipal, nos 

termos do art. 37, inciso X, da Constituição Federal. Ofício 110/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio, apresentando a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2475/2025 
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- Cria o Programa Conexão Jovem para apoio financeiro aos estudantes de nível técnico 

e superior e dá outras providências. Ofício 121/2025, da Técnica em Contabilidade 

Elaine Miranda Melo Baeta, informando o valor devolvido pela Câmara ao Poder 

Executivo no exercício 2024 de R$2.070.510,01. Ofício 122/2025, do Vereador Luiz 

Antônio, apresentando a Emenda Modificativa 3 ao Projeto de Lei 2475/2025 - Cria o 

Programa Conexão Jovem para apoio financeiro aos estudantes de nível técnico e 

superior e dá outras providências. Ofício 125/2025, do Vereador Éder, solicitando a 

retirada de tramitação do Projeto de Lei 760/2025. Ofício 126/2025, dos Vereadores 

Ana Vitória e Gilmar Antônio, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de 

Lei 2476/2025 - Altera dispositivos que menciona na Lei nº. 2353, de 30 de março de 

2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras aplicável aos servidores públicos 

municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. 

Ofício 127/2025, do Vereador Patrick, a ser encaminhado aos dirigentes da Carreta 

Imperatriz, solicitando um passeio gratuito aos usuários da APAE, Casa Lar e 

comunidade com Espectro Autista. Indicações 158 e 159/2025, da Vereadora Ana 

Vitória. Indicações 160, 161 e 162/2025, do Vereador Antônio. Indicações 152 e 

153/2025, do Vereador Éder. Representação 28 e 29/2025, do Vereador Gilmar Antônio. 

Indicação 154, 155 e 156/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Requerimento 28 e 

29/2025, do Vereador Jader. Requerimento 25/2025 e Indicação 157/2025, do 

Vereador Luiz Antônio. Representação 41/2025, da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2477/2025, 

2478/2025, 2479/2025 e 761/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou as Emendas Modificativas 2 e 3 ao Projeto de Lei 2475/2025 e Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2476/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Encaminhou o Veto Total ao Projeto de Lei 763/2025 à Comissão Especial 

constituída pelos Vereadores Gilmar Antônio, Maurício e Jader. Deferiu o Ofício 

125/2025, do Vereador Éder, e retirou de tramitação o Projeto de Lei 760/2025. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: 

O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável pela 

aprovação do Projeto de Lei 753/2025 – Autoriza a semana municipal da adoção, 

proteção e bem-estar dos animais no município de Carandaí. Em primeira e segunda 

discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Luiz Antônio solicitou 



 

Ata da 7ª Reunião Ordinária, em 17 de março de 2025. Página 3 
 

vista ao Projeto de Lei 2471/2025 – Autoriza a concessão dos serviços de água da 

localidade do Dombe e localidade do Corte de Pedra do Município de Carandaí e contém 

outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 158/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de 

quebra-molas em rua. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 159/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de instalação de lixeiros em bairros. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 160/2025, do Vereador Antônio, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de reforma da sede da Delegacia de Polícia Civil. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 161/2025, do 

Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de pavimentação, 

limpeza de ruas e de córrego no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 162/2025, do Vereador Antônio, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de manutenção em todas as estradas rurais do 

Município. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

152/2025, do Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza 

de Córrego na comunidade da Matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 153/2025, do Vereador Éder, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de extensão de rede elétrica na comunidade da Matinada. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 28/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando à Deputada Federal Lohanna do PV a indicação 

de emenda parlamentar para o calçamento do Morro do Pessegueiro. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 29/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Deputado Estadual Leleco Pimental a 

indicação de emenda parlamentar para o calçamento do Morro do Pessegueiro. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 154/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de consultoria, 

gestão e gerenciamento de manutenção em equipamentos móveis. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 155/2025, do Vereador Gilmar 

Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção na UBS do 

Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 156/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de melhorias em escoamento de água na comunidade do Capote. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 28/2025, do 

Vereador Jader, solicitando ao Poder Executivo informações quanto a possibilidade de 



 

Ata da 7ª Reunião Ordinária, em 17 de março de 2025. Página 4 
 

concessão de Vale Alimentação. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 29/2025, do Vereador Jader, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre previsão de instalação de iluminação em rua do Bairro 

Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 25/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações para instrução do Projeto de Lei 2473/2025. Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. Indicação 157/2025, do Vereador Luiz Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de gramado no pátio da escola municipal 

do distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 41/2025, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana, convidando o Encarregado de Sistemas da COPASA para reunião dia 

27/03/2025. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo 

vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de 

todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e vinte 

minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 17 de março de 2025.
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